

Cincuentenario de la Coronación de la Virgen de Los Llanos

Tras la ofrenda de flores del sábado, la misa pontifical del domingo culmina los actos de homenaje

El domingo culminan los actos de homenaje a la Virgen de Los Llanos, patrona de Albacete, con motivo de cumplirse el cincuentenario de su coronación canónica. El sábado, a las cinco de la tarde,

se celebrará una ofrenda de flores, con recorrido desde la Catedral al parque Abelardo Sánchez, en donde a las doce de la mañana siguiente se concelebrará una misa pontifical. Para la ocasión, se distribuirán 20.000

sillas, a disposición del público. Mientras, los balcones de muchas calles de Albacete saludan el acontecimiento con banderolas con la leyenda "Te corona el cariño que Albacete te envía".



La Virgen de Los Llanos, en su capilla de la Catedral.

La Selección, con Iniesta y Pablo, en Albacete

Este sábado, juega ante Rusia, en partido de preparación del Mundial de Alemania

La Selección española de fútbol regresa a Albacete para jugar un encuentro en el Carlos Belmonte por segunda vez. La primera fue cuando José Antonio Cama-

cho y Pepe Carcelén la trajeron para enfrentarse a Israel. En esta ocasión, de la mano de Luis Aragonés, y la influencia de Ginés Meléndez, se medirá con Rusia,



en partido de preparación para el Mundial de Alemania. En el equipo titular figura Pablo, salido de la cantera albaceteña, y es más que posible que participe Iniesta, la perla de la plantilla azulgrana, que se marchó del Albacete con once años.

Los Juzgados se trasladarán al Giner de los Ríos

En el emplazamiento del Altozano seguirán la sede del Tribunal Superior y la Audiencia Provincial



En contorno rojo, el solar del Giner de los Ríos.

Si finalmente cuaja el proyecto, tras el ofrecimiento de la Diputación al Ministerio de Justicia, los juzgados de Albacete se trasladarán al edificio del Giner de los Ríos, el antiguo colegio Salesia-

nos. En el actual edificio del Palacio de Justicia permanecerá la sede del Tribunal Superior y la Audiencia Provincial. La Fiscalía podría tener sede en ambos edificios.

(Pág. 2)

El Día de la Región, en Hellín

Desde este fin de semana y hasta el día 31, Hellín se convierte en la capital de Castilla-La Mancha, al ser la sede de la fiesta institucional de la comunidad autónoma. Para el

día festivo se espera la presencia de 60.000 castellano-manchegos, a los que se preparará una gazpachada prevista para 50.000 comensales.

(Págs. 23 a 29)

